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Conte asegura que se mantienen las negociaciones con el SEPLA 

 

El presidente de Iberia, Fernando Conte, dijo hoy que se mantienen las negociaciones con el 
Sindicato Español de Líneas Aéreas, SEPLA, y continuarán el tiempo 'que sea necesario'. 

 
Al término de la presentación del balance de perspectivas turísticas de la Alianza para la excelencia 
turística, Exceltur, Conte se refirió a la política de Iberia en cuanto a mantener el crecimiento del largo 
radio 'incluso en detrimento del corto' y, en caso de llegar a un acuerdo con los pilotos, 'seguiríamos en 
esta dirección'. 
 
Por su parte, fuentes del SEPLA-Iberia dijeron a EFE que actualmente los pilotos están negociando el 
séptimo convenio colectivo con la aerolínea y que, de momento, 'no existe conflicto alguno'. 
 
Según las fuentes, ha habido una propuesta por parte de Iberia en la que no se ofrecía contrapartida y 
se pedían sacrificios a los trabajadores, dentro de lo que las fuentes calificaron de 'típicas negociaciones'. 
 
Se ha producido un 'cambio de actitud' por parte de todos y desde enero empresa y sindicato se reúnen 
para tratar, entre otros temas, la subida salarial equivalente al IPC, que está congelada, la participación 
en los beneficios o la productividad, aseguraron las fuentes, quienes añadieron que todo tiene una base 
'fundamentalmente económica'. 


